



HOY HABRÁ CEREMONIA

Rinden homenaje a Ifigenia Martínez

La clase política despidió a la expresidenta del Congreso que falleció el pasado sábado, apenas unos días después de entregar la banda presidencial.

ICONO FEMINISTA Y DE LUCHA DE IZQUIERDA

Despide la clase política a Ifigenia Martínez

Hoy, en sesión de Congreso se rendirán honores a la legisladora; abrió brecha para las mujeres

PATRICIA RAMÍREZ

Desde la mañana del domingo, el cuerpo de Ifigenia Martínez fue velado en una funeraria del sur de la Ciudad de México, adonde acudieron a expresar sus condolencias integrantes de la clase política mexicana.

Por la tarde, luego de la gira que realizó por Hidalgo, la presidenta Claudia Sheinbaum acudió al funeral para despedirse de la legisladora, quién apenas el pasado 1 de octubre le entregó la banda presidencial.

"Venimos a abrazar a la familia por esta pérdida lamentable de nuestra compañera Ifigenia. Es una mujer excepcional, fue la primera en muchas cosas, directora de la Facultad de Economía", dijo a su llegada a la funeraria.

Recordó que ella votó por la maestra Ifigenia el pasado 2 de junio y acotó que fue una mujer comprometida con el pueblo y apoyó siempre al movimiento estudiantil en su momento.

"Después destaca su participación política, parte de la corriente democrática con Cuauhtémoc Cárdenas y Porfirio Muñoz Ledo, que marca en un punto en la historia que es antecedente de la transformación", concluyó.

RENDIRÁN HOMENAJE

El Congreso de la Unión le rendirá este lunes un homenaje de cuerpo presente a la recién fallecida presidenta de la mesa directiva de la Cámara de Diputados, la maestra Ifigenia Martha Martínez y Hernández. En una sesión a la que están convocados diputados y senadores, hoy a mediodía se rendirán honores a una de las mujeres más reconocidas de la izquierda mexicana.

Durante el movimiento estudiantil de 1968, siendo la primera directora de la Escuela Nacional de Economía de la UNAM, Ifigenia Martínez, se puso del lado de los estudiantes, a quienes acompañó en su lucha. En 1988, se convirtió en la primera mujer electa por la Ciudad de México para



ocupar un escaño en el Senado, un paso significativo hacia la paridad de género en la política mexicana.

Luego de que el coordinador de los diputados de Morena, Ricardo Monreal, confirmó el deceso de la legisladora, la noche del sábado, los diputados de Morena se sumaron a las condolencias por la muerte de la presidenta de la Cámara de Diputados.

¿QUIÉN BUSCA EL CARGO?

Tras la muerte de la maestra Ifigenia Martínez, la diputada Olga Sánchez Cordero,

confirmó que tiene la intención de contender por la presidencia de la mesa directiva de la Cámara de Diputados. En la agencia funeraria subrayó que Martínez abrió brecha para las mujeres mexicanas.

Sobre el tema, el coordinador de los diputados de Morena, Ricardo Monreal, explicó que ante la ausencia de la presidenta de la mesa directiva, asumirá el cargo de manera provisional el vicepresidente, Sergio Gutiérrez, y deberá construirse un nuevo acuerdo de la Junta de Coordinación Política, para que haya una nueva presidencia, que será votada por el pleno.



Los nietos de Ifigenia Martínez Hernández, Antonio Rojas y Rodrigo Rojas, así como el diputado Ricardo Monreal llegando al funeral.